

60 Jahre Gipfelkreuz auf der Schulterhöhe

08.11.2017 20:57:00 von Anton Oberguggenberger (Kommentare: 0)



Auf dem **Hausberg der Luggauer**, der 2424 m hohen Schulterhöhe , hat die **Katholische Jugend von Maria Luggau** vor **60 Jahren** ein schönes **Gipfelkreuz mit der Aufschrift „Christus König“** und dem **christlichen Symbol der KJ, das Kreuz und Krone** darstellt, errichtet.

Zum heurigen Jubiläum waren es wiederum die **Luggauer Burschen**, die am Vorabend eine Lichterkette und einen **riesiger Sechziger auf dem Berg entzündet hatten**.

Am **Samstag, dem 26. August 2017** - bei strahlendem Wetter - feierten an die neunzig Teilnehmer mit **Kaplan Michael Mattis** die **Hl. Messe direkt beim Gipfelkreuz**. Gefeierte wurde weiter unten am **Rauter Gosn** mit **Blasmusik, Speis und Trank**, bestens organisiert von der **Luggauer Jugend** unter ihrem **Obmann Markus Guggenberger**.- Detail am Rande: Zu Fuß auf dem Gipfel auch zwei, „**Veteranen**“ des **damaligen Komitees: Leopold Lugger (82)** und **Johann Strieder (87)**, der bei der Einweihung 1957 als **Jugendführer die Festansprache** gehalten hatte und auch heuer nach 60 Jahren **bewegte Gruß- und Dankesworte** an die Jugend fand.

© *Bericht: Christoph Oberluggauer / Bild: Brigitte Lugger*

Hier einige Bilder dazu:



Einen Kommentar schreiben